

しんめいばら

回 覧

第 144 号
2017.4.20

定期整備!

四月二日(日)今年度最初の公園整備を子供会・愛護会員二十二名の参加で行いました。例年この時期は桜が満開ですが未だ開花せず、少し冷え込む中での作業となりました。とは言え、そろそろ雑草も生え始め、花壇は緑色となり子供会のお母さんや子供達も一生懸命草むしりの作業を体験しました。また会員により東側の円形花壇の縁にはベルトを使った低い囲いも埋められ、これから種から育てる苗や球根などを植え、綺麗な花壇に仕上げの予定です。



皆一生懸命の作業です!

定期整備!



綺麗な遊具に! (写真合成)

三月末、市公園整備課により、長年使用されてきた公園内の遊具の一部が安全を配慮し、新しいものに交換されました。今回はシーソー一基、スイング遊具三基の交換で、これまで多くの子供達に大変喜ばれた遊具が新しくなり、公園を訪れる機会が更に増えることが期待されます。このところ花壇へのいたずら、設備の破損、空き缶の放置などが散見されていますが、公園を大切に、楽しく使っていただくことを切にお願いいたします。

豆知識!

『天の恵み』

命あるもの水を必要としないものはありません。今は各戸に水道が引かれていて風呂汲み、洗濯、炊事、飲み水、花の水など、蛇口をひねるだけで水が使える。後期の方なら子どもも井戸や手押しポンプで水を汲んだことのある方も多いことでしょう。そういう仕事がなくなったことは、子どもにとっても、大人にとっても幸せなことだけではなかった。家族のきずなはそんなところからも生まれていたし、その程度の手伝いは、子どもの成長にプラスだったような気がします。

ところで、水節約のために天の恵み雨水を利用してみませんか。三日に一度は雨が降るので屋根から下水へ直行ではもったいないです。

屋根からの雨水を溜める
200ℓタンクとトイレの
分岐(右)



今日の公園!



4月中旬にやっと満開!

お知らせ!

- 五月の公園整備は七日(日)です。花壇の整備、球根植え付けなどを行いますのでご参加下さい。
- 五月の回収、ピン・缶は二十三日(火)、古紙は二十八日(日)です。町内会の回収活動にご協力下さい。
- 高松神明原公園愛護会は現在二十一名の会員により公園の美化活動に取り組んでいます。どなたでも入会が出来ますので楽しい活動にぜひご参加下さい。

連絡先・一三七五一一 山本まで

